

Aster Kasad Resmikan TNI Manunggal Air Desa Gandon, Siap Beroperasi

Agung widodo - TEMANGGUNG.KLIKINDONESIA.ID

Sep 27, 2024 - 07:40



TEMANGGUNG – Program unggulan Tentara Nasional Indonesia (TNI Manunggal air) meresmikan sumur bor di Desa Gandon Kecamatan Kaloran Kabupaten Temanggung, Kamis (26/09/2024)

Program TNI Manunggal Air berupa sumur bor tersebut diresmikan oleh Aster KASAD Mayjen TNI Joko Hadi Susilo, S.I.P., yang didampingi langsung oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., selain itu juga turut hadir Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H.,M.Si., PLT. BKKBN Pusat, FKPD Kabupaten Temanggung, Dinas Instansi terkait, Segenap tamu undangan serta masyarakat Desa Gandon



Hastanto Prihantoro selaku Kades Gandon mengucapkan selamat datang kepada Bapak Aster KASAD dan Bapak PLT BKKBN dan segenap tamu undangan, ucapan terima kasih juga terlontarkan kepada jajaran TNI-AD yang bekerjasama dengan BKKBN yang telah memberikan bantuan yang insha Allah sangat bermanfaat bagi masyarakat khususnya Desa Gandon.

"Desa Gandon ini sangat membutuhkan sekali sumber air bersih, karena sumber mata air sumur dangkal sudah pencemaran tidak bisa dikonsumsi", ungkap Hastanto.

Kades Gandon tersebut juga menjelaskan bahwa merupakan komitmen dari kami sebagai kepala Desa insya Allah pada Tahun 2025 yang akan datang akan kami sambungkan ke masyarakat dengan menggunakan anggaran dana Desa.

"Biar warga Gandon bisa mudah memanfaatkan air bersih ini, sehingga tinggal tekan kran air sudah mengalir di rumah rumah", tegas Kades Gandon.

Sementara itu pada kesempatan yang sama Aster Kasad Mayjen TNI Joko Hadi Susilo, S.I.P., mengungkapkan puji syukur Alhamdulillah kita bisa hadir dalam peresmian untuk TNI AD manunggal air bersih, kegiatan ini terlaksana atas kerjasama antara TNI AD dengan BKKBN.

"Program TNI AD manunggal air ini merupakan kegiatan pemenuhan penyediaan sumber air bersih bagi masyarakat untuk kebutuhan sehari-hari maupun juga untuk ketahanan pangan berupa pertanian peternakan dan perikanan", ungkap Aster Kasad.



Lebih jauh lagi Mayjen TNI Joko Hadi Susilo, S.I.P., memaparkan bahwa program TNI AD manunggal air bersih ini merupakan program unggulan dari bapak Kasad, kami berharap sumber air bersih ini bisa untuk meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan dari masyarakat yang disekitar wilayah Desa Gandon.

"Sampai dengan saat ini secara keseluruhan TNI AD sudah membuat 2815 titik di seluruh Indonesia. Dengan 3 metode yaitu ada sumur bor, pipa hidran dan pompanisasi dan ini akan kita terus tingkatkan sampai seluruh wilayah bisa terpenuhi sumber air bersih", pungkasnya.



Selanjutnya Mayjen TNI Joko Hadi Susilo, S.I.P., beserta rombongan mengikuti acara seremonial Hari kontrasepsi dunia atau world contraction day 2024 yang diisi dengan kegiatan Pelayanan pengobatan, Pelayanan KB, Donor darah, Penyerahan baksos, Kegiatan UMKM/UPPKA dan Doorstop(Telekonferent)